

Stellungnahme CDU-Fraktion GR 14.04.16 TOP 5 Spargelveranstaltung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion begrüßt es sehr, dass das fast schon babylonische Sprachgewirr um die jährliche Spargelveranstaltung ein Ende hat und nun zukünftig ein klarer Rahmen gesetzt wird. Der traditionelle Spargelsamstag hat sich bewährt und ist bei den allermeisten Bürgern der Inbegriff für die Schwetzingener Veranstaltung rund um den Spargel. Somit findet das Spargel fest im diesjährigen Jubiläumsjahr sein Finale!

Da die Organisation des Spargelsamstages auf Händlerseite seit Jahren in den – wie wir finden – bewährten Händen des SMS liegt, ist es nur folgerichtig, das SMS zukünftig mit der Gesamtorganisation zu betrauen. 60 T€ Zuschuss, abzüglich der Kosten für städtische Dienstleistungen, sind hierfür eine brauchbare und ausreichende Größenordnung und bedeuten den Durchschnitt der Kosten, die für die diversen Spargelveranstaltungen in den letzten Jahren bereitgestellt wurden.

Besonders wichtig ist der CDU-Fraktion die Einbindung der Vereine in die Organisation und Durchführung des zukünftigen Spargelsamstages! Die Vereine sollten hier eine Bühne finden, um sich mit möglichst vielen Angeboten zu präsentieren und somit die Attraktivität der Veranstaltung weiter zu steigern.

Hier möchten wir die in unseren Augen doch recht unklare Formulierung der Vorlage („...dass die Vereine in geeigneter Weise eingebunden werden..“) doch deutlich präzisieren: aus unserer Sicht ist es dringend geboten, dass von Seiten des SMS proaktiv und frühzeitig auf die Vereine zugegangen wird, damit auf Vereinsseite auch rechtzeitige Planungen gemacht werden können. Dies sollte in die Vereinbarung mit dem SMS so auch eingehen. Ohne hier den handelnden Personen im Detail vorgreifen zu wollen, wäre möglicherweise eine Sitzung der IG Vereine hier die richtige Plattform, um Planungen und Aktivitäten vorzustellen und auszutauschen.

Die CDU-Fraktion stimmt der Vorlage zu.